



Por qué el gobierno federal quiere el dinero de las Afores no reclamadas

Se revisarán las cuentas Afore inactivas de personas que ya cumplieron 70 años y no reclamaron sus recursos, explicó Morena

Por Omar Tinoco Morales



Para crear el **Fondo de Pensiones para el Bienestar** se contempla **trasladar los recursos de las cuentas inactivas que se encuentran en las Afores**, reconoció **Angélica Ivonne Cisneros Luján, diputada de Morena** y presidenta de la Comisión de Seguridad Social, pero aseguró que no será la única fuente para nutrir el fondo.

Cisneros Luján promueve esta iniciativa junto con el coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, similar a la que envió el presidente de la República el 5 de mayo, expuso que existe una **cantidad significativa de cuentas inactivas**, pues hay personas que ni siquiera saben que tienen una cuenta.

Agregó que existen **personas que ya fallecieron y no dejaron beneficiarios** o no lo dejaron establecido en sus testamentos, por ello sus cuentas quedaron ya inactivas pues los beneficiarios no tienen conocimiento de esto o no han podido acreditar su relación con esa persona.

[En plena polémica por reforma a Ley de Amparo, diputados firman acuerdo con el Poder Judicial \(infobae.com\)](https://www.infobae.com)